

Résolu: En conséquence.

31.—Du Bureau des Commissaires, pour reconsidérer et amender certaine résolution du Conseil au sujet de la construction d'un égout dans le Boulevard St. Laurent.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que la règle 69 soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de procéder à l'expropriation de la rue Drolet.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—Du Bureau des Commissaires, demandant au Conseil d'adopter les mesures nécessaires pour maintenir la présente loi des pavages.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN,

Propose: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires pour les raisons suivantes:

10. Parceque les raisons données par le Bureau des Commissaires ne sont pas suffisantes pour engager le Conseil à revenir sur la décision qu'il a prise de demander le rappel de la loi des pavages.

20. Parce que les arguments qui ont été avancés en faveur du rappel de la loi des pavages ne sont pas contredits par les Commissaires.

30. Parce que la position financière de la Ville est suffisamment bonne pour éviter d'imposer de nouvelles taxes aux propriétaires, surtout depuis qu'il est connu que l'augmentation de la valeur des immeubles est de 126 millions, ce qui donne à la Cité un pouvoir d'emprunt d'au-delà de 13 millions de piasters, et une augmentation de revenu considérable sans compter l'augmentation des autres sources de revenu, la taxe d'eau, les licences, etc.

40. Parceque le Bureau des Commissaires déclare lui-même la loi actuelle injuste, mais ne suggère aucun moyen de la rendre juste et équitable.

Et un débat s'engageant.

M. l'échevin EMARD, appuyé par M. l'échevin MORIN, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires avec prière de recommander les changements nécessaires à la loi des pavages afin de la rendre plus équitable.

Et un nouveau débat s'engageant,

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Ward, Robinson, Boyd, Monahan, Emard, Drummond, Morin.—7.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Garceau, Clément, Létourneau, Mayrand, Bastien, Turcot, Larivière, Martin, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandellac, Macdonald, Ménard, Judge.—19.

Il est ainsi rejeté.

La motion principale étant mise aux voix, elle est adoptée sur la même division renversée des voix, et il est

Résolu: En conséquence.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de donner instruction à la "Montreal Water & Power Co.," de pourvoir l'avenue Marchmont de tuyaux de distribution.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires pour le compléter si possible.

35.—Du Bureau des Commissaires,

(a) "Re" élargissement de la ruelle Roy.

(b) Répondant à une question posée par M. l'échevin Poissant "re" cession des rues,

(c) Répondant à une question de M. l'échevin Martin "re" pavage d'une partie de la rue Ste. Catherine Ouest.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que copies en soient transmises aux membre du Conseil intéressés.

36.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. J. A. Chevrier d'installer une forge.

Resolved: Accordingly.

31.—From Board of Commissioners, to reconsider and amend a certain resolution of Council "re" construction of a sewer in Boulevard St. Laurent.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That Rule 69 be suspended and that said report be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, to proceed with the expropriation of Drolet St

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, asking Council to adopt the necessary measures in order to preserve the present law "re" pavements.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. BASTIEN,

That said report be referred back to the Board of Commissioners for the following reasons:

10. Because the reasons given by the Board of Commissioners are not sufficient to induce the Council to reconsider the decision it has taken to ask that the law concerning pavings be repealed;

20. Because the arguments which have been put forward in favor of the repeal of the law concerning pavings are not contradicted by the Commissioners;

30.—Because the financial position of the City is such as not to necessitate the levying of further taxes on the proprietors, especially since it is known that the increase of the value of real estate is 126 millions, which will give the City a borrowing power of over 13 million dollars and a considerable increase of revenue, besides the increase of other sources of revenue: water rates, licenses, etc

40. Because the Commissioners themselves admit that the present law is unjust, but do not suggest any means of rendering it just and equitable.

And, a debate arising moved in amendment by Ald. EMARD, seconded by Ald. MORIN,

That said report be referred back to the Board of Commissioners, and that said Board be requested to recommend the necessary changes to the law concerning pavements in order to render the same more equitable.

And, a further debate arising, said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Ward, Robinson, Boyd, Monahan, Emard, Drummond, Morin.—7.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Garceau, Clément, Létourneau, Mayrand, Bastien, Turcot, Larivière, Martin, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandellac, Macdonald, Ménard, Judge.—19.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried on the same division reversed and it was

Resolved: Accordingly.

34.—From Board of Commissioners, to instruct the Montreal Water and Power Co, to provide a water service in Marchmont Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners, in order that the same may be completed if possible.

35.—From Board of Commissioners, (a) "re" widening of Roy lane,

(b) replying to a question put by Ald. Poissant, "re" cession of streets,

(c) replying to a question by Ald. Martin, "re" paving of a portion of St. Catherine St. West.

On motion of Ald L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that copies thereof be transmitted to the members of Council interested.

36.—From Board of Commissioners, to allow Mr. J. A. Chevrier to erect a forge.